

■ COUSANCE

Une soirée d'échanges

L'équipe d'animation paroissiale a organisé une soirée d'échanges, mercredi 22 mars à la salle des Frères. Les participants ont partagé une soupe avant la présentation des actions menées par le Comité catholique contre la faim et pour le développement (CCFD). Des photos étaient affichées aux murs, ayant pour thème le cri du monde. Elles ont permis d'ouvrir la discussion sur des sujets de société comme la pauvreté ou l'exclusion sociale. Un film sur les paradis fiscaux a été projeté, puis un moment de prière a clos cette soirée.



Des photos ont été des supports de discussion.